

669 | ELENA KAPSAMER

Ort/Place: Villar sous Ecot, France

Datum/Date: 25-26.03.2023

FIM WOMAN WORLD CHAMPIONSHIP:

Am 20. und 21. Mai fand der 4 Grand Prix der FIM Damen Weltmeisterschaft in Villar Sous Ecot, Frankreich statt. Wie schon bei den Rennen zuvor war die maximale Anzahl von 50 Fahrerinnen, aus 18 verschiedenen Nationen für dieses Rennen genannt. Die Qualifikation verlief für Elena ohne große Probleme. Mit der 14. besten Zeit hatte sich Elena eine sehr gute Startposition gesichert.

Rennen 1: Elenas Problem in dieser Saison sind die Starts. Auch dieses Mal konnte sie sich mit ihrer **GasGas MC250F** nur im Mittelfeld nach der ersten Kurve einordnen. Danach kam die MSV-Schwanenstadt Pilotin jedoch sehr gut ins Fahren und beendete an 15. Stelle Lauf 1.

Rennen 2: Lauf 2 war fast eine Kopie des ersten Laufes. Da Elena über das ganze Rennen sehr viel Energie aufwenden musste, um vom Mittelfeld nach vorne zu fahren ging ihr zum Ende des Rennens ein wenig die Kraft verloren. Dennoch konnte sie an der guten 18. Position das Rennen beende. Das bedeutete in der Gesamtwertung Position 16. Damit kommt sie ihrem Saisonziel, Platzierungen zwischen 10 und 15 immer näher.

Elenas Kommentar nach dem Rennen:

Die Strecke hier in Frankreich war extrem technisch und schwer zu fahren. Ich bin aber mit den Umständen ganz gut zurechtgekommen. Speziell im Zeittraining konnte ich auf der schwierigen Strecke konstant gute Zeiten fahren. Jetzt muss ich nur noch meine Starts verbessern damit ich mein Saisonziel, Platzierungen zwischen 10 und 15 erreiche. Das nächste Rennen findet schon nächste Woche in Litauen statt. Mal sehen, wie es mir dort gehen wird.

Vielen Dank an all meine Unterstützer und Sponsoren!

ENGLISH

On May 20th and 21st the 4th Grand Prix of the FIM Women's World Championship took place in Villar Sous Ecot, France. As in the previous races, the maximum number of 50 riders from 18 different nations was entered for this race. Qualifying went without major problems for Elena. With the 14th best time, Elena had secured a very good starting position.

Race 1:

Elena's problem this season are the starts. This time, too, she was only able to place herself in the middle of the field after the first corner with her **GasGas MC250F**. After that, the MSV-Schwanenstadt rider found a good flow and finished race one in 15th place.

Elena Kapsamer powered by:



699 | ELENA KAPSAMER

Race 2:

Run 2 was almost a copy of the first run. Since Elena had to spend a lot of energy over the entire race in order to move forward from midfield, she lost a bit of strength at the end of the race. Nevertheless, she was able to finish the race in a good 18th position. That meant 16th place in the overall standings. She is getting closer and closer to her goal for the season, placing between 10 and 15.

Elena's post-race comment:

The track here in France was extremely technical and difficult to ride. But I got along with the circumstances quite well. Especially in qualifying, I was able to consistently set good times on the difficult track. Now, all I have to do is to improve my starts to reach my goal for the season of 10th to 15th. The next race will take place in Lithuania next week. We'll see how it goes there.

Many thanks to all my supporters and sponsors!



Euro Elena #699

Pictures: Eva Szabadfi - Bilder können verwendet werden / Pictures can be used

Elena Kapsamer powered by:

